

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения  
Аннотация к дипломной работе

ПУТИ ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ  
ОСНОВНЫХ ФОНДОВ ПРЕДПРИЯТИЯ (НА ПРИМЕРЕ ЧУП  
«ЧЕРВЕНСКИЙ ПРОИЗВОДСТВЕННО-ПИЩЕВОЙ ЗАВОД»)

Студентка Клечан Екатерина Станиславовна,  
руководитель Байтасов Рахметоллар Рахимжанович  
2014 год

Объект исследования – ЧУП «Червенский производственно–пищевой завод».

Предмет исследования – основные фонды ЧУП «Червенский производственно–пищевой завод».

Цель дипломной работы – анализ эффективности использования основных фондов в ЧУП «Червенский производственно–пищевой завод» и определение путей ее повышения.

В связи с поставленной целью предполагается решить следующие задачи:

- 1) рассмотреть теоретические аспекты формирования и эффективного использования основных фондов в условиях рыночной экономики;
- 2) оценить эффективность использования основных фондов ЧУП «Червенский производственно–пищевой завод»;
- 3) определить факторы повышения эффективности использования основных фондов и предложить варианты оптимальных источников их модернизации в ЧУП «Червенский производственно–пищевой завод».

В первой главе рассматриваются состав, классификация, воспроизводство основных фондов.

Во второй главе дана организационно-экономическая характеристика завода.

В третьей главе определены основные формы воспроизводства основных фондов: капитальный ремонт, текущий ремонт, увеличение выпуска продукции и объема производственных услуг за счет повышения интенсивности загрузки оборудования, выбора вариантов приобретения и

оплаты современного энергосберегающего оборудования, повышение уровня диспетчеризации.

Заключение содержит основные выводы и предложения по увеличению эффективности использования основных фондов ЧУП «Червенский производственно-пищевой завод».

Department of Management and Health Organization

Annotation to the research paper

«WAYS OF INCREASE OF EFFICIENCY OF USE OF FIXED ASSETS OF THE ENTERPRISE (ON THE EXAMPLE CHUP "CHERVENSKY PRODUCTION AND FOOD PLANT»)»

Student Klechan Ekaterina Stanislavovna,  
head Baytasov Rakhmetollar Rakhimzhanovich

2014 год

Object of research – ChUP "Chervensky Production and Food Plant".

Object of research – fixed assets of ChUP "Chervensky Production and Food Plant".

The thesis purpose – the analysis of efficiency of use of fixed assets in "Chervensky Production and Food Plant" and definition of ways of its increase.

Due to the goal it is supposed to solve the following problems:

1) to consider theoretical aspects of formation and effective use of fixed assets in the conditions of market economy;

2) to estimate efficiency of use of fixed assets of ChUP "Chervensky Production and Food Plant";

3) to define factors of increase of efficiency of use of fixed assets and to offer options of optimum sources of their modernization in ChUP "Chervensky Production and Food Plant".

In chapter 1 the structure, classification, reproduction of fixed assets are considered.

In chapter 2 the organizational and economic characteristic of plant is given.

In a chapter 3 the main forms of reproduction of fixed assets are defined: capital repairs, maintenance, increase in output and volume of production services due to increase of intensity of loading of the equipment, a choice of options of acquisition and payment of the modern energy saving equipment, increase of level of scheduling.

The conclusion contains the main conclusions and offers on increase in efficiency of use of fixed assets of ChUP "Chervensky Production and Food Plant".